Satanás Quiere hacer Daño

Juan 10:10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia. El fruto de un falso profeta es destrucción. La obra de Satanás es marcada por hacer daño a todos que le escuchan. A la vez, Satanás quiere disfrazarse como el más santo. 2 Corintios 11:14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. Él es el padre de la mentira (Juan 8:44), y siempre engaña a la gente.

Los Falsos Quieren Influencia y Control

Hechos 20:29 Porque vo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño. 30 Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas (torcidas, no rectas) para arrastrar tras sí a los discípulos. Podemos ver muy claramente que Satanás quiere controlar a todos, pero especialmente a los cristianos V SUS líderes. (El Anticristo en Apocalipsis 13:16-17 va a insistir que todos tengan su marca antes que puedan comprar o vender.) Por ejemplo, Dios no quiso que Israel se jactara del número de sus ejércitos. 1 Crónicas 21:1 Pero Satanás se levantó contra Israel, e incitó a David a que hiciese censo de Israel. En este punto, David confió más en el número de auerreros que en el poder de Dios. Así es como Satanás nos incita a nosotros, pensando que por grandes números, tenemos la bendición de Dios. Pero Dios siempre usa siervos obedientes y Su poder para hacer Su obra. Santiago 4:16 Pero ahora os jactáis en vuestras soberbias. Toda jactancia semejante es mala; Judas 1:16 Estos (falsos profetas) son murmuradores, querellosos, que andan según sus propios deseos. cuva boca habla cosas infladas. adulando a las personas para sacar provecho. 2 Pedro 2:3 v por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme. 18 Pues hablando palabras infladas y vanas, seducen con concupiscencias de la carne v disoluciones a los que verdaderamente habían huido de los que viven en error. La jactancia es del diablo. De usar palabras infladas que a la gente les gusta oír (es adulación o de hacer o decir lo que se cree que agradará a otro) es sin duda la marca del diablo. El arrepentimiento es esencial para la salvación (Hechos 2:38). Los falsos profetas presentan la salvación muy ligera o nula en el área del arrepentimiento, porque quieren números, no gente realmente salva.

Dividen el Cuerpo de Cristo

Lucas 12:51 ¿ Pensáis que he venido para dar paz en la tierra? Os digo: No, sino disensión. Cristo nos declaró claramente que la división que Él traía era entre creyentes e incrédulos. Por ser de Cristo, chocarás con los inconversos por ser diferente a ellos.

Pero Satanás quiere división entre los santos. Romanos 16:17 Mas os ruego, hermanos, que os fijéis en los que causan divisiones y tropiezos en contra de la doctrina que vosotros habéis aprendido. (como la salvación viene solamente por el arrepentimiento), y que os apartéis de ellos. 18 Porque tales personas no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a sus propios vientres, y con suaves palabras y lisonjas engañan los corazones de los ingenuos. Lucas 11:17 Mas él, conociendo los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado; y una casa dividida contra sí misma cae. (1 Corintios 1:10; Efesios 4:3) Entonces, es un método de Satanás de, en una forma, dividir el cuerpo de Cristo, y usar una fracción a pelear en contra de la otra. Estos malos pastores son personas que bien saben cómo usar el miedo para motivar a su gente. Debemos hacer lo que agrada a Dios por amor a Cristo, no por miedo de malas cosas. Si el cristiano se motiva por miedo más que por amor, es inmaduro. 1 Juan 4:18 En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor. (No es maduro espiritualmente.) Los que tienen que ser motivados por miedo, no son cristianos maduros. Les faltan algo maravilloso, el amor. Tito 1:7 Porque es necesario que el obispo sea irreprensible... no pendenciero, no codicioso de ganancias deshonestas, Este concepto de pendenciero significa que el anciano bíblico no es púgil; no resuelve problemas con los puños, golpeador, o buscapleitos. No es violento. 2 Timoteo 3:5 habla de mala gente "impetuosa," o sea, que no tiene precaución con sus palabras y acciones para impactar a otros. Buscan un "show" o espectáculo, entretenimiento en lugar de declarar la Palabra de Dios como Jesús lo hizo. Esto es de ser "sobrio, prudente, decoroso", 1 Timoteo 3:2. ("Los Griegos ampliaron el significado de esta palabra (pendenciero) para incluir, no solo la violencia en acción, sino también la violencia en el habla. La palabra vino a significar a uno que atemoriza a sus compañeros..." Barclay) Mateo 12:20 La caña cascada no guebrará...

2 Pedro 2:1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. "Herejía" significa división doctrinal. Cuando veas doctrinas y prácticas

que causan a los creyentes a separarse de otros hermanos, esto es Satanás. Igualmente, hay iglesias que usan como su plan de trabajo, grupos adentro de ellos, y hay competencia y esfuerzos de una fracción de la iglesia en contra de otra fracción aun dentro de la misma iglesia. Es método común de falsos profetas. 2 Corintios 10:12 Porque no nos atrevemos a contarnos ni a compararnos con algunos que se <mark>alaban a sí mismos;</mark> pero **ellos, midiéndose a sí** mismos por sí mismos, y comparándose consigo mismos, no son juiciosos. ("Juiciosos" es de ponerse de acuerdo uno con otro, o sea, en la mente es de "comprender," o poner cosas en buena relación uno con el otro.) Recuerda, todo lo que tenemos es dado por Dios. 1 Corintios 4:7 Porque ¿quién te distingue? ¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste, ¿por qué te glorías como si no lo hubieras recibido? (o sea, se jactan de lo que han recibido como si no se los hubieran dado) Proverbios 27:2 Alábete el extraño, y no tu propia boca; El ajeno, y no los labios tuyos. Hay ministerios y pastores que siempre se alaban a ellos mismos, y a sus éxitos en el ministerio, a las almas que ellos han ganado para Cristo, a los números de personas que ellos tienen en un edificio para los cultos, a tantos misioneros, misiones, a las iglesias que ellos han plantado o apoyan. Pero cuando oigan esto, recuérden que toda jactancia es mala. Así no es Cristo, y así no es un hombre de Dios que sirve a Cristo. Como Jesús dijo de los que hacen obras para ser vistos por los hombres. Juan 12:43 Porque amaban más la gloria de los hombres que la gloria de Dios. (Juan 12:18-19 Los lideres de los judíos se preocupaban porque Jesús tenía más seguidores que ellos. Jesús nunca se preocupó de esto.) Mateo 6:1 Guardaos de hacer vuestra justicia delante de los hombres, para ser vistos de ellos; «de otra manera» no tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos. Lucas 6:26 ¡Av de vosotros. cuando todos los hombres hablen bien de vosotros! porque «así» hacían sus padres con los falsos profetas. 2 Timoteo 4:3 Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír. se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias. Piensa bien y medita de todas estas conferencias de pastores y cuál es el resultado actual de ellas. ¿Son sesiones para jactarse uno a otro, o realmente edifican a los oventes? La marca de un ministro que no entiende a su Señor es cuando su boca es llena de lo que este ministro mismo ha hecho. (Mira Mateo 24:23-25 donde los falsos profetas usaron trucos para atraer a la gente.) 1 Timoteo 3:6 no un neófito, no sea que envaneciéndose caiga en la condenación del diablo. Cuando una persona que no está estable en su fe cristiana toma el liderazgo de una iglesia. su arrogancia puede ser vista por su vanidad. Se jacta de lo que "él está haciendo para el Señor." Pablo mandó a que estos no deben estar en el ministerio. Es prohibido que un ministro se jacte de lo que hace para Dios. 1 Timoteo 6:4 está envanecido, nada sabe, y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras, de las cuales nacen envidias, pleitos, blasfemias, malas sospechas. O sea, Pablo tuvo este problema con su gente, y Dios le puso en su corazón de avisarnos que hay gente que piensan más en ellos mismos que en lo que deben. Ponen demasiada importancia en "lo que ellos han hecho." Todo es arreglado para causar la envidia entre ellos. Pablo habló de la gente mala de los últimos tiempos dijo, 2 Timoteo 3:2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios... 4 ...infatuados... ("infatuado" es hinchado, vanidoso, presumido, no modesto, no humilde, es alguien altamente en amor consigo mismo, que es una obsesión o adicción con empujar su propia fama y gloria.) Es lo contrapuesto del amor verdadero, que es un buscar el bien de otros. Los falsos profetas usan su supuesto "amor a Cristo, amor para otros" para buscar su propia gloria v fama, esto anula cualquier "amor" bíblico.

Tito 1:7 Porque es necesario que el obispo sea irreprensible, como administrador de Dios; no soberbio, no iracundo... (iracundo significa furioso, rabioso, colérico, airado, furibundo, arrecho, bravo. RAE) "Soberbio" es la vida dada a la fuerte voluntad del individuo. Siempre agradándose a sí mismo con todo en la vida, es de ser arrogante.

Esto es inmadurez, y <u>nadie debe jactarse</u>, mucho <u>menos el pastor</u> de una iglesia. Pero Pablo dio este aviso para que cada creyente reconozca el problema, y deba causarle <u>de no aceptar ni para sí, ni para su familia, ni para recomendar a un líder o una iglesia así. Debes alejarte de pastores, ministros, o aun <u>hermanos así. Es conducta no aceptable que no debes tolerar</u>. Nadie que quiera identificarse "como un cristiano como nosotros" y que se porta así es de Cristo. Tampoco, en las acciones de gracias, no hablemos de que "yo he hecho," "lo que mis hijos han hecho."</u>

1 Juan 4:1 Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus si son de Dios; porque muchos falsos profetas han salido por el mundo. 2 En esto conoced el Espíritu de Dios: Todo espíritu que confiesa que Jesucristo ha venido en carne, es de Dios; 3 y todo espíritu que no confiesa que Jesucristo ha venido en carne, no es de Dios; y este es el espíritu

del anticristo, el cual vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo. O sea, de vivir la vida de Cristo que se ha humillado por venir en la carne es lo que marca a un ministro de Dios. Lo opuesto de esta actitud de humillación es de jactarse. Es exactamente el espíritu del Anticristo, de Satanás. No tiene, en ninguna forma lugar en la iglesia o en nuestras vidas espirituales.

1 Timoteo 3:2 Pero es necesario que el obispo sea... apto para enseñar; Dios hizo un requisito para el pastor que enseñe fiel y correctamente la Palabra de Dios. Carisma en predicar y enseñar no es un requisito. El falso profeta hace un espectáculo, y puede aun hacer maravillas y milagros. Pero nada de esto es la marca de un hombre de Dios. De predicar correctamente la Palabra de Dios es el requisito para el obispo. Si el cristiano no puede discernir entre los dos, está perdido en seguir a un falso profeta. ¡Pobre para él! Pero tú decides a cuál iglesia vas. Decídelo bien con mucha oración.

El Sacerdocio del Creyente

Dios mandó el sacerdocio de los levitas en el Antiquo Testamento. La gente común no pudo acercarse a Dios santo. Pero cuando Jesús murió en la cruz, Él abrió el camino a Dios para cualquier persona que recibe a Jesús como su Salvador. 1 Pedro 2:5 vosotros también, como piedras vivas, sed edificados como casa espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo. 9 Mas vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aguel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable: El punto aquí es que cada crevente tiene acceso directamente a Dios, y no hay intermedios que tenemos que usar para orar a Dios. para pedirle cosas, o para que hagamos decisiones en nuestras vidas. Es el deber de cada crevente de entender la Biblia por sí mismo, y usar este conocimiento para vivir su vida correctamente ante Dios.

Pero regresamos a los falsos profetas, y ellos quieren controlar a los hermanos, hablando cosas torcidas, no rectas, no la verdad, y para arrastrar a los hermanos tras ellos (**Hechos 20:30**). Ellos toman la obediencia de un creyente hacia los líderes espirituales, y la distorsionan a ser esclavitud hacia ellos.

El Perfil de un Lobo

Por David Cox



[ig91] v1.1 ©2024 www.folletosytratados.com Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Mateo 7:15 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de oveias, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abroios? 17 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. 20 Así que, por sus frutos los conoceréis. Jesús mismo nos avisó de los falsos profetas. Se nos presentan como que son verdaderos cristianos, hermanos, maestros y pastores. Pero el detalle en detectar que son falsos es que sus frutos no son los del Espíritu Santo, no son como Jesucristo, ni son eiemplos de Cristo sino toman el carácter de su padre, Satanás. Son lobos rapaces que abusan a los cristianos. Deuteronomio 13:1 Cuando se levantare en medio de ti profeta, o soñador de sueños, y te anunciare señal o prodigios, 2 y si se cumpliere la señal o prodigio que él te anunció, diciendo: Vamos en pos de dioses ajenos, que no conociste, v sirvámosles: 3 no darás oído a las palabras de tal profeta, ni al tal soñador de sueños; porque Jehová vuestro Dios os está probando, para saber si amáis a Jehová vuestro Dios con todo vuestro corazón, y con toda vuestra alma. 4 En pos de Jehová vuestro Dios andaréis: a él temeréis, quardaréis sus mandamientos y escucharéis su voz, a él serviréis, y a él seguiréis. Una visión o sueño son simplemente planes grandiosos que ellos presentan y que según ellos todos deben apoyar. Nuestra quía es la Palabra de Dios, y no los predicadores carismáticos.